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１ 新型コロナウイルス感染症についての質問 

(1) 新型コロナウイルス感染症について 

ア  上田地域検査センターの検体採取能力が大幅に向上したが、上田保健所管内の１

日当たりの検体採取能力は最大で何検体か。また、どこまでの感染警戒レベルまで対

応できると考えているか。 

イ  累計検査件数や陽性率、感染経路不明の陽性者数、重症者数、10 万人当たりの新

規感染者数等の様々なデータがある中で、上田市ではどのデータを重視しているか。

また、他の自治体等と比較する中で、現状をどのように評価しているか。 

ウ  信州上田医療センターでは、新型コロナウイルス感染症患者の受入体制の充実に際

し、看護師が不足しているとのことだが、どのような支援を行うか。 

エ  新型コロナウイルスの感染が拡大している状況を踏まえ、今後、地域医療を持続可

能なものとするためには、地域に根差した看護師養成機関は必要不可欠であるが、ど

のように充実化を進めていくか。 

オ  上田市内科・小児科初期救急センターは、感染リスクを軽減するための改修はでき

ないか。 

カ  新型コロナウイルス感染症の軽症者受入宿泊施設は、上田保健所管内では何人分

確保されていると把握しているか。また、診断待機者等の市有施設での宿泊費を補助

する療養者等受入事業の利用状況はどうか。 

 

 


